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El 14 de diciembre fue celebrada la sesión solemne, en donde tuve el honor de estar 

presente como Presidente de la Mesa Directiva en la toma de protesta del Gobernador 

Alejandro Armenta Mier. 

¡Muchas Felicidades Gobernador en esta nueva encomienda! 

 



 

 

 
 

 

El 15 de diciembre asistí al Festival Navideño, un excelente evento que refleja lo bonito 

que son las fiestas navideñas. Agradezco de todo corazón la invitación del gobernador 

Alejandro Armenta Mier. 

 
 

 
 
 

El 15 de diciembre celebramos la última sesión ordinaria en el Honorable Congreso del 

Estado de Puebla. 

 

 
 
 



 

 

 
 
 

En la mañana del 16 de diciembre celebramos la Junta de Gobierno #JUGOCOPO en 

compañía de mis compañeros y compañeras, donde abordamos diversos puntos 

referentes a la Comisión Permanente y las actividades a realizarse. 

 

 

 
 
 

Se realizó la Instalación de la Comisión Permanente de la Sexagésima Segunda Legislatura 

del H. Congreso del Estado, que actuó durante el primer período de receso, 

correspondiente a su primer año de ejercicio legal. 

 

 



 

 

 
 

Fue celebrada la sesión extraordinaria donde se sometió a votación la lista de las personas 

candidatas para ocupar el cargo de Fiscal General del Estado de Puebla.   

 

 
 

Recibimos con mucho gusto en Tepeaca al Gobernador Alejandro Armenta Mier, a quien 

le agradezco su compromiso y cariño por nuestro distrito 13, ya que presentó el "Programa 

de Obra Comunitaria" el cual generará condiciones de bienestar, seguridad y contribución 

al medio ambiente. 

 



 

 

 
 

 
 

Se realizó la Sesión de la Comisión Permanente, en donde tratamos diversos temas así 

como la presentación de iniciativas. 

 

 

 

 
 



 

 

 
 

 

Concluimos felizmente actividades de este miércoles en el encendido del árbol navideño 

en la nueva sede del Congreso del Estado de Puebla. 

Recordemos que estas fechas son de mucha alegría en compañía de sus seres queridos. 

 
 
 

 
 

 
 



 

 

 
 
 

 

Realizando nuestras actividades en las tareas legislativas se llevó la sesión de la 

Comisión Permanente en donde destacan: 

 

-La iniciativa respecto a la adición en el Título Segundo un Capítulo XXII denominado 

“Del Reclutamiento de Menores y su Prohibición” a la Ley de los Derechos de las Niñas, 

Niños y Adolescentes del Estado de Puebla. 

 

-El Punto de acuerdo por el que se exhorta respetuosamente a la Fiscalía Especializada 

en Investigación de Delitos de Violencia de Género contra las Mujeres del Estado de 

Puebla, a realizar una revisión exhaustiva de los casos de feminicidio bajo su 

competencia, garantizando la debida diligencia y la perspectiva de género en la 

investigación y resolución de estos delitos. 

 



 

 

 
 

   
 
 

El 19 de diciembre fue un día muy especial ya que después de 119 años, 9 meses y 19 

días,  se realizó la última sesión en la sede tradicional del H. Congreso del Estado de 

Puebla. Siendo un inmueble que alberga la trayectoria de 62 Legislaturas, donde se han 

tomado decisiones muy importantes en nuestro Estado. Es un honor haber formado 

parte de la Mesa Directiva que despide este lugar lleno de historia. 

 



 

 

 

 

 

 

 

En la nueva sede del Pleno en el H. Congreso del Estado de Puebla, contamos con las 

comparecencias de los aspirantes a ser titular de la #FGE. 

*Pedro Federico Bermúdez Tepox. 

*Fernando Iván Castillo Pérez. 

*Idamis Pastor Betancourt. 

 

 



 

 

 

 

A los cuales se les plantearon diversos cuestionamientos por los diversos grupos 

parlamentarios, con el fin de acreditar su selección en el cargo, resultando electa nuestra 

nueva Fiscal Idamis Pastor Betanco. 

 

Felicidades Fiscal, desde la Comisión de Procuración y Administración de Justicia 

trabajaremos juntos en beneficio de las y los poblanos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

Jornadas de atención del equipo del distrito 13 donde personal de mi equipo realizó 

acompañamientos a eventos y reuniones con las y los ciudadanos con el fin de saber 

cuáles son sus necesidades y de qué forma podemos ayudar desde el plano legislativo y 

de gestiones en mi calidad de diputado. 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

El 9 de enero de 2025 regresamos a nuestras tareas legislativas, en la sesión de la 

Comisión Permanente en donde fueron presentadas iniciativas respecto a la Ley Estatal 

de Salud, Ley Orgánica Municipal y la Ley del Agua para el Estado de Puebla. 

 



 

 

 

 

 

 

Quiero agradecer de todo corazón por la amable invitación a este increíble evento del 

diputado Elpidio Díaz, fue una experiencia maravillosa compartir con tantas personas 

talentosas y aprender de todas sus experiencias y necesidades. ¡Gracias por la 

oportunidad de estar presente en la Toma de Protesta del Comité de Tochtepec CATEM! 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

Tuvimos un agradable convicio con medios de comunicación teniendo entre sus 

objetivos, el poder conocer a través de su forma de ver la realidad del estado, qué temas 

podemos fortalecer desde lo legislativo. 



 

 

 

 

 

SEGUIREMOS TRABAJANDO POR Y PARA TI DESDE EL 

PODER LEGISLATIVO, REITERANDO QUE ESTE CARGO QUE 

SE ME HA CONFERIDO, LO HEMOS LLEVADO DE MANERA 

CONCIENTE, RESPONSABLE Y EFICIENTE. 

 

 

AGRADEZCO A QUIENES ME HAN ACOMPAÑADO EN ESTE 

CAMINO CORTO PERO EFECTIVO Y DESDE MI ESCAÑO 

RETOMAMOS A LAS ACTIVIDADES EN BENEFICIO DE LAS Y 

LOS POBLANOS. 

 

¡¡¡MUCHAS GRACIAS!!! 


